

Information des Landesamtes für Verfassungsschutz zur  
**Brigade 8 Crew Bremen**



Im Januar 2013 konnte das LfV Bremen im Rahmen von Internetrecherchen Hinweise auf das Bremer Chapter der „Brigade 8“ gewinnen, der einige Personen der subkulturellen rechtsextremistischen Szene Bremens zuzuordnen sind.

Die Mitglieder der Gruppierung präsentieren sich wie „Outlaw-Motorcycle-Gangs“ als Bruderschaft in Kutten mit hierarchisch gegliederten Abzeichen und entsprechender Symbolik:



Die symbolische Verwendung des Codes „28“ (für B8) und die „Online-Vertriebsstrukturen“ weisen Analogien zur verbotenen „Blood&Honour“ Bewegung auf. Über Mitglieder der beiden rechtsextremistisch eingestuften Bands „Endlöser“ und „Strafmaß“ bestehen entsprechende Verbindungen in die Musikszene. Die Protagonisten liefern in sozialen Netzwerken wie „facebook.com“ und „vk.com“ eindeutige Belege für ihre rechtsextremistische Gesinnung und präsentieren dabei u. a. strafrechtlich relevante Inhalte:



Das LfV Bremen konnte im Rahmen von Recherchen ermitteln, dass für den 22.06.2013 eine Veranstaltung der „Brigade 8“ in Bremen angekündigt wird.